
Pièces 4 Pièces

Superficie 140 m²

Référence V30001016

Prix 745 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Dans  la  commune  de  Sainte-Maxime,  nous  vous  proposons  de  faire  l'acquisition

d'une villa  4p bénéficiant d'une grande terrasse à vivre et  d'un jardin privatif  avec

piscine. Entrez rapidement en contact avec votre agence Premiere Avenue pour en

savoir  plus.  Chaque  membre  de  la  famille  y  trouvera  son  espace  privatif.  Maison

d'une surface de 140m2 constituée d'un coin  salon de 39m2,  une salle  d'eau,  3

chambres et un espace cuisine. L'achèvement de la construction remonte à 1980.

Des  fenêtres  à  double  vitrage  assurent  la  tranquillité  des  occupants.  Pour  vivre

dehors, le domicile vous propose un ...

Pretty 140 M2 detached villa fully air-conditioned and very well maintained, located

near  the  18-hole  golf  course  of  Sainte  Maxime.  A  large  entrance  distributes  the

suspended  guest  toilets,  and  the  living  room  with  fireplace  enjoying  several

accesses to the outside including the covered terrace in particular.  The kitchen is

open,  fitted  and  benefits  from  a  back  kitchen  with  window.  Vast  bathroom

renovated with waxed concrete, hanging toilets and heated towel rail. 3 bedrooms,

one  of  19.5  m2  and  the  other  of  16m2  with  water  point,  plenty  of  storage.

Mosquito nets everywhere, water softener, ...

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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